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 今年の夏は、猛暑・豪雨・強風と全国的に大変荒れましたが、これも地球温暖

化の影響でしょうか。ようやく虫の音も耳にし、秋も深まって参りましたね。 

 会員の皆様におかれましては、益々ご清祥の事とお慶び申し上げます。この度

同窓会の会長という大任を仰せつかりました佐々木でございます。 

 同窓会の代表としてその重責を果たすことができるかと不安でいっぱいでござ

いますが、卒業して久しぶりに訪れた学校も生徒の皆様も、とても暖かく迎えて

いただきました。微力ではございますが、全力を尽くし頑張りますので、役員の

方々、同窓会の皆様のご協力を頂きたくよろしくお願いいたします。 

 思い起こせば４０数年前、私が入学した時には生徒会もなく、スポーツといえ

ば、１年に一度、全校で球技大会が行われるくらいでした。幸い翌年新校舎が完

成し、立派な体育館やグランドもできました。この立派な施設を活用して色々な

スポーツをするためにどうすればいいかとみんなで考え、まず、生徒会を発足させて高体連に加入する

ことだと思い、署名運動を行いました。たくさんの署名を持って、中野校長先生にお願いに行きまし

た。おかげさまで許可を頂き、図らずも第１回の生徒会長に任命され、手探りで生徒会を発足させ、体

育館の竣工記念にオリンピック体操選手の中山選手や多数名の演技を見せていただきました事を今も覚

えております。 

 現在の母校はたくさんのスポーツ活動や文化活動に生徒の皆さんが頑張っていただいていて頼もしい

限りです。母校や同窓会に少しでもお役に立てますよう頑張りますのでご協力をよろしくお願いいたし

ます。皆様、夏の疲れが出る頃です。どうぞ、くれぐれもご自愛の上、お過ごしくださいませ。 

 ごあいさつ         会長 佐々木 八重子  

 日にあざやかな紅葉の季節となりました。純美礼同窓会会員の皆様におかれましては、ご健勝のこと

とお喜び申し上げます。平素は同窓会運営に何かとご協力いただき厚くお礼申し上げます。 

 今年の定例役員会で本部役員の改選が行われ、新しい会長とともに役員が協力して、同窓会を盛り立

てていきたいと思います。よろしくお願い致します。それでは、同窓会の活動をご報告させていただき

ます。 

＝プロフィール＝ 

 初代生徒会長 

  趣味は書道と大津絵 



 純美礼同窓会会員の皆様方におかれましては、益々ご健勝にてご活躍のことと

喜び申し上げます。日頃から、同窓生の皆様には母校に対しまして、数々のお

心寄せをいただき厚くお礼申し上げます。 

 平成２７年４月、村田千栄子先生の後任として校長に就任いたしました那須

でございます。微力ではございますが伝統ある滋賀短期大学附属高等学校の発

展に尽力してまいりますので、よろしくお願い申し上げます。 

 ご承知のとおり、平成２０年（２００８年）学園創立９０周年の節目に、学

園総合改革の一環として、男女共学、校名変更を行い、今年で８年目を迎えま

す。滋賀短大附属高校の名前もすっかり県内に定着してまいりました。共学化によって男子生徒も多く

入学してくるようになりました。 

 ここで、今年度の本校の状況について説明させていただきます。平成27年度の新入生は２４８名で、

全校生徒は、２３クラス７２６名です。男子生徒は２１６名で、男女比は約３対７となっています。卒

業後の進学については、いわゆる難関といわれる大学にも合格する生徒が増えてきております。また、

多くの生徒が部活動で汗を流し、伝統的ある部を中心に好成績を収めており、まさに「文武両道」の学

校になってまいりました。 

 今夏は、全国高校総体が地元近畿開催ということで県予選では力いっぱい奮闘し、いずれも女子です

が、バスケットボール部、バドミントン部（団体、複、単）、ソフトボール部が出場しました。団体3種

目出場は5年ぶりになります。結果は、バスケットは１回戦勝利し２回戦進出。ソフトボールとバドミン

トン団体は１回戦敗退。バドミントン単複とも２回戦まで進みました。 

 建学の精神「心技一如」のもと、真摯な態度で勉学や生徒会活動に励み、誠実で思いやりのある生徒

を育成すべく全教職員一丸となって指導に取り組んでいます。多くの来校者から、「礼儀正しい」「さ

わやかな挨拶をしてくれる」とのお言葉をいただいております。７月２８日～８月１日に開催された

「びわ湖総文」に補助員として参加したのべ８０人の本校生の活動ぶりについて、「どこの学校の生徒

よりもきびきびと働いてくれた」と運営責任者からの声が私に届いています。県下に誇れる学校になっ

ていると嬉しく思っています。 

 校名は幾多の変遷を経てきましたが、もとより県下に誇る９７年の歴史と伝統の本校であります。こ

れまで同窓会員の皆さまはもとより、地元の方々からも絶大な期待をいただいており、我々教職員もこ

れらを肝に銘じ、ますます地域に愛され、育てられるよう努力していかなければならないと思っており

ます。 

 ３年後に本校、本学園創立１００周年を迎えます。現在検討中ですので、まだ、記念事業や記念行事

の内容はつまびらかになっておりませんが、追々本校ホームページ等で詳細をお知らせすることになる

と思います。いずれの事業も同窓会のご協力を仰がなければ達成できないことばかりだと思っておりま

す。その節には、全面的なご支援、ご協力を切にお願い申し上げます。 

 最後に、皆さま方のますますのご活躍とご健康を念じますとともに、母校に対しまして変わらぬご支

援をよろしくお願い申し上げ、ご挨拶とさせていただきます。 

 ごあいさつ         校長 那須 文英 



 針供養              平成26年12月4日 第２体育館に於いて 

わが校伝統の針供養が行われました。那須校長(当時は副校長)の読経の中、人間総合科の生徒さんに

続き、同窓会役員もこんにゃくに針を刺して供養しました。式典には、同窓会からみかんをお供えさせ

ていただきました。式典終了後、感謝の気持ちを込めてこんにゃくに刺した針は、校内の供養塔に納め

られました。 

 

 平成26年度入会式          平成27年2月28日 第一体育館にて 

 平成26年度すみれ同窓会入会式が体育館で行われました。今年の同窓会

入会者は男子67名・女子162名、合計229名でした。 

 年度幹事・クラス幹事さんに谷会長より委嘱状が手渡されました。 

 また、入会の記念として全員に「すみれ」をデザインしたタンブラーが

進呈されました。 

 

1組 棚田 真結 

2組 山本 愛梨 

3組 古川 大誠 

4組 前口 勇人 

5組 俣野 愛良 

6組 川田 聡美 

7組 鹿取 世都 

26年度 年度幹事 （敬称略） 

 文化祭へ参加              平成27年7月18日 学校にて 

 平成27年7月16・17日の予定の文化祭は、16日は大津

市民会館で行われましたが、台風11号の影響で17日は

学校自体が休校になり、翌日の18日に2日目が行われま

した。すみれ同窓会は18日の本校での文化祭に参加し

「すみれ」と染められたおそろいのエプロンを着用し

冷たい飲み物を販売いたしました。当日は、まだ台風

の影響で鉄道ダイヤが乱れたり、朝からは小雨が降っ

ていましたが、次第に天気も回復し、キンキンに冷え

た飲み物は生徒や保護者の皆さんにも喜んでいただき

ました。 

生徒代表 挨拶 

年度幹事さんと別室で歓談中 



 

        
 平成27年度定例役員会開催   平成27年7月4日 体育館会議室 

 平成２７年７月４日(土)午後１時３０分から、平成２７年度定例役員会が、本校体育館２階会議室にて開催され 

ました。 

  お忙しい中を、ご来賓として純美禮学園理事長 松村文夫様、今年４月より高等学校校長に就任された那須

文英同窓会名誉会長・法人本部事務局長井上清久様３名の皆様のご出席を頂きました。 

 同窓会年度幹事の皆様と協議の結果、以下の議題が全て承認されました。 

       第１号議案  平成２６年度事業報告 

       第２号議案  平成２６年度会計報告                 

      第３号議案  平成２７年度事業計画 

      第４号議案  平成２７年度会計予算 

      第５号議案  役員改選 



    

        



 中川義久先生ご逝去  

滋賀短期大学附属高等学校学校説明会日程 

  去る１０月１１日（日）早朝、母校の中川義久教諭（地歴公民科）がご逝

去されました。享年５９歳でした。 

  今年度は、久しぶりに第１学年の主任として、生徒と担任団をご指導い

ただく事になっておりましたが、４月の新入生宿泊研修でのご指導の後、

体調を崩され、入院されていました。 

  緊急の手術の後、職場復帰を目指して闘病されていましたが、経過が

思わしくなく、悲しいことになってしまいました。 

  先生は、同志社大学をご卒業後、昭和５４年４月１日に本校（当時、滋

賀女子高等学校）に赴任され、３６年間社会科（地歴公民）と福祉の授業

を受け持たれ、多くの卒業生を送り出しました。 

  同時に女子バスケットボール部の創成期から顧問として熱心に指導され、北原先生とともに、現在の女子バ

スケットボール部の輝かしい歴史を築かれました。 

  先生の丁寧なご指導は、一人一人の生徒たちにとっての大切な糧となり、私たちの胸に深く刻まれています。 

  中川義久先生、安らかにお眠り下さい。ご冥福を心よりお祈り申し上げます。 

 

  これから行われる、平成２８年度の高等学校学校説明会の日程をお知らせいたします。 同窓会員

の皆様のご協力およびPRをお願いいたします。 

    １１月１５日（日） １０：００～      第３回  オープンスクール      本校にて 

                      （本校の先生たちによる授業を体験していただきます） 

   １１月２７日（金） １８：００～２０：００ 第１回  入試相談会        フェリエ南草津 

                      （入試個別相談を承ります。）   

   １２月 ５日（土） １０：００～      第２回  学校説明会         本校にて 

                      （入試直前企画！ 過去の入試問題を徹底検証します。） 

   １２月１１日（金） １８：００～２０：００ 第２回  入試相談会         本校にて 



 会計監事  三浦 茂野 

 母校を卒業して35年の時が過ぎ、谷前会長より、会計監事のご推薦をいただき

ましたが、突然の事でたいへん戸惑いました。しかし、お世話になった母校です

ので、少しでもお役に立てるのならと、お引き受けさせていただきました。懐か

しい学校へ集える事を楽しみに、微力ながら純美礼同窓会のお役に立てるよう頑

張らせていただきます。皆様のご協力・ご支援をよろしくお願い致します。 

   

 新役員紹介          

 会計監事  小島 二三子 

 今年度より、純美礼同窓会の本部役員をさせて頂きます、小島二三子です。同

窓会の事も学校の事も何もわからないままお引き受けし、はなはだ心もとなく

思っておりますが、この歴史と伝統に輝く母校と、同窓会の発展のために、微力

ながら佐々木会長をサポートし、役員の皆様と共に、楽しみながらお手伝いをさ

せて頂きたいと思います。何卒ご指導を頂きますようよろしくお願い致します。 

会長  佐々木八重子 （昭41卒） 

副会長   林田 一子 （昭49卒） 

副会長   野村 良美 （昭44卒） 

会計監事  小島 二三子 （昭42卒） 

会計監事  三浦 茂野 （昭54卒） 

庶務  木村 順子 学校職員 

会計  田丸 貴美子 学校職員 

   会員数       （平成２７年３月１日現在） 

男性 女性 合計 

２５０名 ２６，４０６名 ２６，６５６名 

 純美礼同窓会の個人情報取扱について 

 同窓会でお預かりする個人情報は、個人情報の保護に関する日本の法令等を厳守して以下の目的の範囲内で利用い

たします。 

 利用の目的について①同窓会紙等の発送②同窓会活動のご案内③その他合法的に行われる同窓会活動のため活用

する。 

 ご提供いただいた個人情報については、同窓会が責任を持って正確に処理し、管理いたします。 


